

Los accidentes de tráfico se redujeron en el año 2013

La Policía Local hace pública la memoria de la actividad realizada a lo largo del pasado año



La Policía Local explicó su labor durante el año pasado./J. Roperero

La Concejalía de Seguridad del Ayuntamiento de Guadalajara y la Policía Local han ofrecido los datos que conforman la memoria de la actividad desarrollada por este cuerpo durante 2013. De dichos datos se extrae que se produjeron menos requerimientos ciudadanos al 092 que en 2012, registrándose un total de 8.514. Además, se produjo un descenso del número de accidentes de tráfico, una reducción de las multas (5.000 menos que en 2012) y menos retiradas de vehículos por parte de la grúa (85 menos).

La actividad desarrollada por la Policía Local de Guadalajara fue muy intensa, realizando 155.776 servicios, 3.880 más que en 2012. En

tre las actuaciones más destacadas emprendidas el año pasado están la redacción de la carta de servicios de la Policía Local, que persigue una mejora de la calidad del servicio, así como la ampliación de la Policía de Barrio a la única zona que todavía no estaba cubierta: Adoratrices y Ferial. Los medios materiales también mejoraron, pues se adquirieron dos motocicletas, una furgoneta para señalización provisional y se instalaron cámaras de seguridad en diferentes instalaciones municipales y calles.

El concejal Armengol Engonga destacó que una de las prioridades del equipo de Gobierno es consolidar Guadalajara como ciudad segura y que los vecinos así lo perciban.

El Ayuntamiento destina 204.000 euros a ayudas sociales

Se han firmado convenios con distintas ONG

El Alcalde de Guadalajara ha suscrito convenios de colaboración con la Conferencia de San Vicente de Paúl y con la Fundación Hito 2000. Ambas trabajan en la puesta en marcha de dispositivos para el apoyo a familias en situación de crisis en la ciudad de Guadalajara y que son derivadas a los servicios sociales.

En concreto, el Ayuntamiento destinará 12.000 euros a la Conferencia de San Vicente de Paúl para el apoyo en el pago de suministros esenciales de la vivienda, como luz y gas. En 2013 fueron 70 las familias que recibieron ayu-

da a través de este proyecto. Por otro lado, destinará 12.000 euros más a la Fundación Hito 2000 para la atención personal y familiar en el proyecto integral que ofrece el Comedor Solidario, al cual acuden diariamente 350 personas de la ciudad.

Además, Antonio Román, firmó en el Ayuntamiento seis convenios de Cooperación al Desarrollo y de Emergencias, aprobados por la Junta Local de Gobierno el pasado mes de diciembre de 2013. En total, el Consistorio ha destinado 180.000 euros para estas ayudas.

Breves

El Consistorio solicita un mejor servicio de ADSL para los barrios anexionados

El Ayuntamiento de Guadalajara ha solicitado a la empresa Telefónica el arreglo de las deficiencias de cobertura de las líneas ADSL detectadas en las pedanías de Iriépal y Taracena. Éste fue el principal asunto que se abordó en la reunión celebrada entre Luis García, teniente de alcalde y Alcalde de Iriépal, Francisco Úbeda, concejal de Nuevas Tecnologías, y Ángel Valentín, responsable de implantación de redes de la citada compañía de comunicaciones. Telefónica estudiará la propuesta y se remitirá a la Comisión Nacional del Mercado de las Telecomunicaciones para "subsanan el problema lo antes posible", según se señaló al término del encuentro.

Nueva edición de la Escuela de Padres

Ya se ha puesto en marcha una nueva edición de la Escuela de Padres, actividad organizada por la Concejalía de Familia y Mayores. Las sesiones de la Escuela de Padres están dirigidas a padres y madres con hijos adolescentes, de edades comprendidas entre 12 y 16 años. Las actividades de la escuela se desarrollan en las instalaciones del Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián. Tienen una periodicidad semanal y una duración de unos 90 minutos. El programa ofrece a los progenitores formación teórica y práctica para mejorar las relaciones con sus hijos adolescentes. Ante el interés que despierta esta iniciativa, se realizarán nuevas convocatorias. Los interesados pueden informarse en el Servicio de Psicología Aplicada del CMI.

Empieza la selección para 'Guadalajara en Europa'

Tras el éxito de convocatoria de 'Guadalajara en Europa', en la que alrededor de 180 jóvenes de la ciudad optan a poder realizar prácticas en el extranjero con todos los gastos pagados, comienza la selección que permitirá a 25 de ellos lograr este objetivo. Para ello, esta semana pasarán la primera de las pruebas, la de nivel de idioma. Aquellos que logren superarla, recibirán una charla informativa antes de la entrevista personal, último de los pasos.